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заседаниrI Комиссии ttо противодействию коррупции

,,Щата заседаниrI: <<07>> сентября 2022 r.

Начало работы: 14-00

окончание: 15-00

Присутствов€lли: б человек

- председатель Комиссии - Смольянинов О.А., зам. директора по В и СР;

- член Комиссии - Лаува О.А., зам. директора по УМР;

- член Комиссии - Крутских П.В., зам. директора по АХЧ;

- член Комиссии - Литвинова Л.А., гл. бухгалтер;

- члеЕ Комиссии - Глазкова Н.Е., председатель профкома первичной
профсоюзной организации работников и студентов;

- секретарь Комиссии - Кириллова А.В., преподаватель.

Кворум имеется. Заседание Комиссии по противодействию коррупции
является правомочным.

Повестка дня:

1. Анализ деятельности коJIIIеджа за 202I-2022 уч. год по вопросу
недопущения коррупционных нарушений.

Ответственный: зам. директора по В и СР, председателъ комиссии
Смолъянинов о.А.

2. Формирование банка методических разработок по противодействию
коррупции.

Ответственный: зам. директора по В и СР, председатель комиссии
Смольянинов о.А.

3. О Работе, направленной на снижение правового нигилизма
обучающихся, формирование нетерпимости к коррупционному поведению.

Ответственный: зам. директора по В и СР, председатель комиссии
Смольянинов о.А.



4. Обеспечение доступности и прозрачности в распределении
стимулирующих выплат работникам колледжа.

Ответственный: зам. директора по УМР, Лаува О.А.

1. По первому вопросу слуш€tли зам. директора по В и СР, председателя

комиссии Смольянинова О.А., который ознакомил присутствующих с

анаJIизом деятелъности коJIледжа за 202|-2022 уч. год по недопущению
коррупционных нарушений. В 2021-2022 уr. году администрация колледжа
обеспечив€Lла эффективное исполнение должностных обязанностей по
профилактике коррупционных и иных правонарушений на работе. В этом

учебном году от участников образовательного процесса не гIоступаJIо ни
одного заявления о выявленных ими нарушений, связанных с коррупцией.

РЕIIIЕНИЕ:

- информацию принять к сведению.

Проголосовали : единогласно.

2. По второму вопросу заместитель директора по В и СР Смольянинов
О.А. предложил продолжить рабоry по созданию методических разработок по
противодействию коррупции и создать банк вышен€lзванных разработок.
Боеву Е.И. было поручено систематически р€вмещать на сайте колледжа,
информацию для повышения уровня антикоррупционного образования
обучающихся и преподавателей колледжа.

РЕТIIЕНИЕ:

- информацию принrIть к сведению

Проголосов€Lли : единогласно.

3. Приняли к сведению информацию в сфере противодействия коррупции
в ОУ. В частности, зам. директора по В и СР, rrредседатель комиссии
Смольянинова О.А. отметил, что со студентами проводятся классные часы с
участием сотрудников Омвщ, анкетирование по вопросам антикоррупции.

Работу в Коллед же в 2022-2О2Зучебном году необходимо продолжать по
следующим направлениям: проведение родительских собраний по
ОЗнакомлению родителей обучающихся с нормативно-правовыми актами,
ВеДеНИе На официалъном саЙте колледжа странички <ПротиводеЙствие
коррупции> и инструкторско-методические занятия с сотрудниками.

РЕIТТЕНИЕ:



- информацию принять к сведению.

ПроголосоваJIи : единогласно.

4. По четвёртому вопросу заместителъ директора по УМР Лаува О.А.
сообщила, что стимулирующие выплаты нЕвначаются работникам колледжа в

соответствии с выпоJIненными пок€вателями, установленными в оценочном

листе каждого работника по его должности. В колледже создана комиссия по

распределению стимулирующих выплат. В состав комиссии включён
председатель профкома первичной профсоюзной организации работников и

студентов нашего колледжа.

К оценочным листам работники прикJIадывают гIодтверждающие

документы к выполненным покЕвателям оценочного листа. Преподаватели

дополнительного до подачи оценочного листа в экспертную комиссию,
обсуждают свои выполненные пок€ватели на заседании своей цикловой
комиссии, в которую они входят. .Щалее председателъ каждой цикловой
комиссии предоставляет оценочные листы в экспертную комиссию, членом
которой он является. ,Щанная процедура оценивания эффективности работы
каждого работника является открытой и прозрачной, что позволяет
противодействовать коррупции в колледже в данном вопросе.

РЕrIIЕНИЕ:

- информацию принять к сведению.

ПроголосоваJIи : единогласно

ВиСР О.А. Смольянинов;

умр О.А. Лаува;

Зам. П.В. Крутских;

Гл

Преподаватель

Преподаватель

Л.А. Литвинова;

Н.Е. Глазкова;

А.В. Кириллова.
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